

市政情報

求人・募集

発表・鑑賞

セミナー

カレンダー

公民館

健康・福祉

相談の案内

高齢者

子育て

コラム

フォト



12/17 住宅街を彩る大和夢ナリエ 地域の力でイルミネーションを!

世代を超えた地域の絆づくりと阪神・淡路大震災の鎮魂のために行っているもので、今回で16回目。メイン会場の平木谷池公園では午後5時半から点灯式が行われ、地域のなど約300人が訪れました。1月10日(火)まで点灯されます。



12/3 いつまでも美しいまちを JR川西池田駅周回路電飾委員会が駅前で点灯式

不法看板撤去連絡協議会とJR阪急駅前花壇の会が行っていた景観美化をきっかけに、今回が10回目の実施。川西中学校吹奏楽部の生徒約40人も装飾を手伝い、高さ7mと4mの親子ツリーが登場しました。1月17日(火)まで点灯予定。



12/13 女子サッカーチームが表敬訪問 関西大会準優勝の「宝塚エルバイレLFC」が全国へ

全日本女子ユースサッカー選手権大会関西大会で準優勝した、市内在住のメンバー12人が市長を表敬訪問。1月に開催される全国大会に向け、「パスをつなぐ持ち味を生かして、全員で頑張ります」と抱負を語りました。



11/23 満願寺紅葉をライトアップ 市の飛び地に位置する満願寺で2回目の開催

11月23日から27日まで開催された、満願寺の「紅葉ライトアップ」。幻想的な風景を見ようと初日から多くの人々が訪れ、参道に並べられたキャンドルに火がともされると、赤く染まった境内の紅葉を楽しんでいました。



12/1 駅前到大輪のイルミネーション 川西・川西中央ライオンズクラブが協力して設置

阪急・能勢電鉄「川西能勢口」駅前バスロータリーにある花壇をイルミネーションで装飾。2階歩行者デッキから全体を見渡せ、行き交う人たちは色とりどりの光を楽しんでいました。装飾は1月31日(火)までの予定です。



11/27 地域の特色生かし秋まつりを開催 東谷小学校のグラウンドで収穫祭などを

多くの農地が点在する東谷地区。その特徴を地域の人に実感してもらおうと、地区内で収穫された新鮮な野菜などを販売する収穫祭を文化発表会などと同時開催。当日は約1,200人が訪れ、ステージ発表なども楽しんでいました。



11/21 古田さんがチャリティゴルフ 今回で25回目! 鳴尾ゴルフ倶楽部で開催

名誉市民で、元プロ野球、東京ヤクルトスワローズの選手兼監督の古田敦也さんが、市少年軟式野球連盟主催の「古田敦也チャリティゴルフ大会」に参加。集まった収益金は、青少年の健全育成のために寄付されました。



11/30 学校に牛が来た! 酪農を体験 市立東谷小学校で牛6頭と触れ合う

県酪農農業協同組合が牛乳を身近に感じてもらうと、「ふれあい酪農体験授業」を実施。4年生130人が酪農や牛乳の話聞いた後、梅脇牧場(宝塚市)からやってきた牛(成牛1頭、子牛5頭)を相手に哺乳などを体験しました。



12/15 被災地へ届け! オペラの歌声 音楽グループ「アンサンブル・ローザ」が表敬訪問

同グループが東日本大震災後、市と交流のある南三陸町を支援したいと行ってきた30回の復興支援コンサート。集まった義援金を南三陸へ寄付し、現地でコンサートを開催。この日市役所を訪れ、市長に復興の様子などを報告しました。



11/29 全国大会準優勝を報告 ローエイティ(80~84歳)に出場

(公財)日本卓球協会主催の「全日本卓球選手権大会マスターズの部」で準優勝した池田和子さん。市長を表敬訪問し、「卓球はいくつになってもできるスポーツ。元気で続けていきたいです」と、今後の抱負を語りました。



11/19 音楽と絵本のコラボ かわにし・こども未来応援団が川西北幼稚園で開催

「あらしのよるに」などで知られる絵本作家のあべ弘士さんが、チェンバロ奏者の明楽みゆきさんによる即興演奏にのせて読み聞かせを披露。絵本に関わるボランティアらの尽力で5回目の開催となった今回、約140人の親子が集まりました。



12/7 市民と生産者をつなぐマルシェ 10年目を迎え、元気アップ朝市がリニューアル!

市農業振興研究会と市営農研究会と市が、市役所から南へ徒歩約1分の広場で「かわにしまるまるマルシェ」を開催。約500人が訪れ、市内で栽培された新鮮な野菜の他、川西産の素材を使ったジャムなどを買い求めていました。